

本精神を表彰したもので、日本精神の神々しさ懐かしさ清々しさを現はして居ると云つてよい。斯云ふ心が日本文化を作るのである、日本の武士道でも國体でも皆この心が作つたのであります。（拍手が起る）

此に基督教の御方が居られるかも知れませぬが、基督教の方で謳ふ讃美歌と云ふものがあります。所が此

立つ國よ 櫻花さよく咲  
匂ふ國よ、うるはしの國  
きを御手もつて、つくづく  
し神のおほみわざたたへ  
まつれ。  
何だか日本のお祭りの歌の  
様であります。天照大御神  
を讃美する歌であります。  
如何にも神々しく懐かしく  
清々しい所が現れては居ります。  
いく代も絶えせぬみくら  
ゐを嗣ぎて、民を子のぞ

松の木あり  
見わたす四邊は  
幽谷なり  
もしあの松の木  
折る人あらば  
木精つひに  
ゆくところなく  
無えんのほとけと  
魂化して  
人の世なかく  
のろはなん  
科學にたける  
人間の人智よ  
深くくひあれかし

亡父勝  
當仕候  
り提灯  
此段御

清野音吉  
二儀本年新益に拝  
も故人の遺志に依  
の御贈與辭退仕度  
諒承願上候

く懐かしく清々しいものは、世界中に無いのであります。元來太陽のことでありますから、世界中何處の國が國旗にしても差支ないのであります。ですが、今まで世界で日の丸を國旗にした國はない殊に英國の如きは、我が領土に太陽の沒する處なしと威張つて居る位であるから疾くに日の丸の國旗を作り、さうなものであるけれども矢張り其の國旗は作つて居ぬ。私の思ひますのに、それは大きな聲では云へないけれども詰り、かういふ特色のある心を持つた國民でなければ柄に合はないのです。

西洋人の思想によつて作つたものであるから、そのまゝを日本の言葉に譯しても、到底日本人の心に合ない。夫れで昨年多くの基督教の有力者が集まつて、研究に研究を積み、其心に苦心を重ねまして、漸く日本流の讃美歌を作りました。一寸読んで見ます。多分御参考になるだらうと思ひます。澤山ある中で二つを擧げて見ます。日本國民性に合つたのでなければ日本人には可けないと云ふので、斯う云ふ讃美歌になつて居ります。

基督教會のさん美歌を  
ねばならぬ。皆さん之  
みても如何に、日本心  
々しさ清々しさの力が大  
容性が強く同化力が深  
云ふ事にお氣が付くで  
ませう。

之れを改め  
心の神  
包  
いと  
あり

一

藝

亡息茂  
御供物

舊 七 月

亡喜代子儀

前供品一切

承相成度候

高岡文夫  
儀新盆の處時節  
一切御遠慮申上候  
森本盛一  
新盆に相當り候處時節柄坐  
御辭退可申上候付不惡御子  
敬白

提御新佛御御法名

# 日本精神

# と神社

とくいつくしめたま  
ががすめらぎをば、  
みにめぐみて、千代  
づ代までさかえさせ  
へ。  
まるで御大典の歌のや  
あります。斯う云ふ

よふわ めぐ よろ たま 候 の他供物一  
共合に うで てま 八月九

日 本  
切御辭退申上度此段謹告

日刊 定價一部一ヶ月金五拾錢 郵稅五  
廣告費五錢十二字詰一行金五拾  
日 嘴 祭 日 の 翁 日 休 列  
發行處 謹啟人印制人 川崎文  
發行所 福島縣石郡平時町大坂三五  
印刷所 常磐櫻 每日新聞  
常磐 每日印 制株式會社

故高岡唯一郎  
故伊藤芳吉  
山崎故忠治  
右本年新盆に相當り候處時節柄提灯等の他供物一切御辭退申上度此段謹告仕候

（其六）は漆器専門店にて在庫品各種豊富に取揃へ破格の大勉強を致します

共榮漆器店

# 御法名入提灯の大奉仕 御新佛御供養の

瓜形一對房付金一圓五十錢より  
角形同金一圓九十錢より  
其他岐阜提灯種々取揃へてあります  
是非御下命は電話九五番

平四丁目

卷之三

KAI  
紅、そして青の灯の下に  
美女のくむ緑酒を知る御身よ  
さらば來り召せ  
吾が世界のハレムへ。

卷之三



## 舊盆を前に控えて

### 貧困家庭を救濟

百七十九名に割當金を交付

### けふ助成會から

既報平町の共濟事業後援團体として新設された助成會の第一回總會は本日午前十時より町役場會議室に於いて開會し會則の制定並に舊益に於ける貧困者救濟として全町内に四十五戸百七十名に對して五十七圓十錢を割當る事等を協議し散會

### 桃の品評

#### 終つて即賣

石城郡平窪村農會及び郡農會では明十一日午前八時より藤田女學校に於いて桃の品評即賣會を開催し午後より即賣を行ふと

メキ

その名を賣り出した

尊父の事業失敗に依つて故郷の人々からは白眼を以つて追はれ孤々の聲を擧げた

思ひ出の我家とも別れて有爲轉變の激しい世にあらゆる辛酸をなめながらも故山に對する愛着のきづなに斷ち切り難きものあり

### 愛兒を轢かれて

### 自轉車を叩き壊す

石城郡好間村字町田居住坑

夫住吉恒吉(四〇)は昨夜十時頃自轉車で平町よりの歸途

下好間地内で道路を横断せんとした同村高橋由之助

(三〇)の次男忠(一三)に衝突全

治五日間の打撲傷を負はし

た處父親の由之助が立腹して飛出し住吉に喰つて掛り

自轉車を滅茶々々に大破し

たので本日平署で兩名共取

調中

胸の底に秘めて彼の父の銀行に這入つたが、一年後

に彼は殆んど獨學で上野の音楽學校のヴァイオリン科

に這つたが、あたら青年

は勝てず、間もなく退いて

卒業以前に彼は既に可成り多くの作品を出した。

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

## 明日のラヂオ

局放送台仙

天氣豫報

の氣味

今晚も明日も東

南風晴れたり曇

つたり一時驟雨

後六、三〇 河合逸治

講演「毛利元

就公の薰代と百万一心」

水無賴德太郎

勸善懲惡機關澤村宗十

郎一座」

後九、〇〇 放送舞臺「劇

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、三〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 オリムピック

ゼルス放送局より中繼

後五、三五 講演「速記の話」中村政夫

第三報告 古川綠波伴

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

學博士野田九郎

前九、一〇 料理獻立「鶏卵餚の梅田」梅田矯菓

佐藤清吉

後八、〇〇 常磐津淨瑠

瑞常磐津和佐太夫外

後九、〇〇 俾謡「滿洲歌

後九、三一 满洲より「北

満に於ける施療狀況」醫

て花の凋れぬやうにして書  
ひ度い』と云ふと中新田の  
源七と唐子の音吉、高萩の  
彌五郎、玉川の權太郎が口  
を揃へて

脇差をズイと引寄せた。源太郎これを聞いてハラ／＼と涙を流したが、源三郎はよく云つた。嘸ぞ親分がこれを聞いたなら喜ぶであらう。俺が一人好い

「オイ兄哥、大層なおめえ達は男だナ。此事は五人で引受けて名乗つて出ればおめえ達の男は上のだらうが俺達はどうなる、意氣地の無え奴だ、命が惜さに五人の者を御刑に付けたと

阿母さんの世話をしながら親分の墓掃除をしてくれと頼み、茲でやうやう他の者は残る事を承知した・山毛谷戸の源太藏を始め五人の者は林藏を殺した事を自訴して立派に所刑を受けると

したは富藏一人、後は重輔は負つたが命を保つて此處まで引揚げて來たは芽出庶い。ところで首は親分の草に手向けもう俺達も婆娑するは無え身体となつた。然し一同揃つて訴へ出て御處刑を受けるも無駄な事だ、就ては今度の一件は俺が人で引受けて行くからおめ

男が立たねえ……  
山毛谷戸の源太郎は一同  
を伴れて本堂に來た、小坊  
主が茶を持つて參りましたか  
それを飲んで一と息吐いて  
源さア皆ナ、行儀よく並  
んで呉れ、俺が云ふ事があ  
る』何事かと一同坐り直し  
た、時に源太郎が

萬世一十三書

悟道軒圓玉演  
近藤紫雲畫



禁轉載上演及映畫

男はならうとして、これを背負つて行くと云ふわけぢやア無え。生残つた者は殘らず訴へ出て御所刑を受けたるも無駄な事だと思ふからそこで俺が一人で引受けに行くと云つた。お前達がこの婆婆に未練があると思つて云つた事ぢやア無え。さ

焦う後で云はれたら此の上の恥は無え、さア一緒に併れて行つてくんねえ』  
△尤もだ、尤もだ、あなめえだ。さア俺達も川越のお役所に訴へて出なければ男が立たねえ』

決心してやがて東勝寺の御  
尚を呼び  
源「さて方丈様、お聞きな  
さる通りの始末で、わたくし  
しどもは是から御領主様へ  
自訴いたします就ては親令  
の首に手向けたあの林藏の  
首は親父の磯五郎の許へ傳  
を遣つて引取らして下さる

セメント  
壁用材料  
コールタール  
ペンキ塗料  
板ガラス

磐城セメント株式會社  
代理店 西村屋藥鋪

外  
科  
花  
柳  
病  
科  
專  
門  
木  
村  
外  
科  
醫  
院

入院自炊の便あり  
平町五丁目橋警察  
電話三〇九番

御位牌と  
佛壇佛具

御位牌と  
佛壇佛具

橋本屋佛具店

平町新川町

電話一六三番

本山川根一斤に付、四〇より二、〇  
本塙新茶入荷

御家庭用  
京清水燒。  
香味本位の本場銀茶々  
召上り少子也。